



## BÜNDNIS VERKEHRSWENDE FRANKFURT

Pressemitteilung - 17.04.2023 - Bündnis Verkehrswende Frankfurt

### **Klimaneutralität und Verkehrswende in Frankfurt – ohne Tricks und doppelten Boden**

#### **Erste Veranstaltung der neuen Veranstaltungsreihe zum Verkehr in Frankfurt 2023**

Das Bündnis Verkehrswende Frankfurt organisiert auch in diesem Jahr eine dreiteilige Veranstaltungsreihe zur Frankfurter Verkehrspolitik. Den Anfang macht eine Veranstaltung am **Dienstag, 25. April 2023 um 19:00 Uhr im Haus am Dom**, die wir gemeinsam mit dem Haus am Dom organisieren. Das Thema ist „Klimaneutralität und Verkehrswende in Frankfurt – ohne Tricks und doppelten Boden“.

Das Verkehrswendebündnis begrüßt prinzipiell den Beschluss der Frankfurter Koalitionsregierung, Frankfurt bis zum Jahr 2035 klimaneutral zu machen. Im Gegensatz zum jüngsten Berliner Koalitionsbeschluss treten wir strikt dafür ein, dass auch der Verkehr seinen anteiligen Beitrag dazu leistet. Schließlich ist neben der Klimaneutralität auch die Verkehrswende ein Gebot der Stunde.

Doch reichen dafür die bisherigen Aus- und Umbaumaßnahmen im Verkehr in Frankfurt aus? Welche Fahrt muss die Verkehrswende in Frankfurt aufnehmen, damit der Verkehr die Klimaschutzziele der Frankfurter Stadtregierung schaffen kann? Werden alle Regierungsparteien der Frankfurter Koalition bei der Stange bleiben, wenn auch kontroverse Maßnahmen, ohne die das Ziel nicht zu erreichen ist, umzusetzen sind?

Diese Fragen werden wir bei dieser ersten Veranstaltung der diesjährigen Reihe diskutieren.

Das Programm entnehmen Sie bitte dem beigefügten Einladungsflyer.

Wir möchten Sie bitten, die erste Veranstaltung in Ihren Medien anzukündigen. Wir möchten Sie auch herzlich einladen, zur Veranstaltung am 25.04. ins Haus am Dom zu kommen und darüber zu berichten.

Die weiteren Veranstaltungen der diesjährigen Reihe:

Auch in der zweiten Veranstaltung am Dienstag, 23.05.2023 um 19:00 Uhr im DGB-Haus nehmen wir den roten Faden der Klimaneutralität auf, dieses Mal mit dem Schwerpunkt des notwendigen Ausbaus des innerstädtischen schienengebundenen ÖPNV. Die Veranstaltung trägt den Titel „Der Ausbau des ÖPNV in Frankfurt ist eine Schnecke! Können wir so lange warten?“

Die dritte Veranstaltung dreht sich um den U4-Lückenschluss von Bockenheim nach Ginnheim. Wir informieren über unsere Vorstellungen zur unterirdischen Trassenführung der U4-Verlängerung. Wie sollte der Uni-Campus mit einem leistungsfähigen Schienenverkehrsmittel angebunden werden? Diese Veranstaltung findet am Mittwoch, 14. Juni 2023 um 19:00 Uhr im Haus Dornbusch statt.

Kontakt: Willi Loose – [w.loose@arcor.de](mailto:w.loose@arcor.de) – Tel.: 06109/5097807